



Amt für
Öffentlichkeitsdienst

Evangelisch-Lutherische
Kirche in Norddeutschland

FUNDRAISINGPREIS 2018

FUNDRAISINGKONZEPT

**GEWINNERIN : EV. LUTH. KIRCHENGEMEINDE HUSUM
MARIENKIRCHE**



Herzenssache: Orgel retten!



Herzenssache:
Orgel retten!



Fundraisingpreis Fundraisingkonzept Gewinnerin :Ev. Luth.Kirchengemeinde Husum St. Marien



Machbarkeitsstudie und

Fundraisingkonzept AfÖ



EMM
Kommunen
und Projekte



Machbarkeitsstudie

„Kulturelle Inwertsetzung von St. Marien zu Husum“

Schwerpunkte Sensibilisierung, Ehrenamt und Folgekosten

12. Februar 2018



Eine neue Orgel für St. Marien
Das Fundraisingkonzept



Finja Engel
Berit Peper
Caren Ingwersen
Merle Feddersen

Informationen zur Spendenaktion



Machen auch Sie den
Orgelneubau in St. Marien
zu Ihrer Herzenssache!



www.herzenssache-orgelretten.de

Spendenaktion ORGELNEUBAU in St. Marien zu Husum

KLARSKAPPE Werbeagentur



Informationen zur Spendenaktion

Die neue Orgel für die Husumer St. Marienkirche



Wir fördern den ländlichen Raum
EU.SH
Landesprogramm zur Förderung des ländlichen Raums
Die Europäische Union unterstützt die Entwicklung der ländlichen Gebiete in der Europäischen Union



Fotomontage – wie wird die neue Orgel der Marienkirche aussehen



Fundraisingpreis Fundraisingkonzept Gewinnerin :Ev. Luth.Kirchengemeinde Husum St. Marien

Fundraising und Öffentlichkeitsarbeit



Frigga Kamper und Dietmar Gawelleck

WochenSchau Nordfriesland | 10. September 2017

Herzessache „Orgel retten“: Spende Wichtiges Zeichen aus der Bevölkerung

Einen Schock über 600 Euro überreichte Peter Cohrs, Vorsitzender der Orgelbauvereins, an Dietmar Gawelleck und Frigga Kamper. Das Geld ist der Überbegriff für die Aktion „Essen und Trinken“, bei der auf dem Wochenmarkt während der Hafentage 3.000 Lose verkauft werden. 500 Loskäufer können sich über eine gefüllte Leinentasche mit frischen Produkten aus der Region freuen. Den anderen bleibt die Gewissheit, dass sie zu einer Spende für den guten Zweck beigetragen haben. Der Vorsitzende des Orgelbauvereins und der Sprecher der Projektgruppe Neue Orgel freuten sich denn auch über den Beitrag.

Bei einem Gesamtvolumen von 1,3 Mio Euro ist die Frage, ob der Betrag für eine Orgel, die ein kleines Detail reicht. Sowohl Kamper sahen das als Nebensache an, aber wichtiger sei das Ziel, dass die Bevölkerung und auch die heimische Wirtschaft sich mit dem Projekt identifizieren. Es geht um den Erhalt kulturellen Erbes der Region“, erklärte Dietmar Gawelleck. Und Manfred Kamper ergänzte, dass neben dem Einbau der neu-

en Orgel auch Erhaltungs- und Renovierungsmaßnahmen durchgeführt werden. Außerdem wird die neue Orgel auch so konstruiert, dass die architektonischen Besonderheiten im Inneren der Marienkirche wieder sichtbar werden. Die Verantwortlichen hoffen, dass wegen der



Peter Cohrs (l.) überreicht die Spende an Dietmar Gawelleck und Frigga Kamper. Foto: Pusch

Herzessache: Orgel retten Puzzeln für den guten Ton

Husum Aus Sicherheitsgründen musste die Orgel in St. Marien kurzfristig stillgelegt werden. Zurzeit steht eine kleine Leihorgel im Kirchenschiff. Ziel der Kirchengemeinde und des Orgelbauvereins ist eine neue Orgel für das Gotteshaus auf dem Marktplatz. Kostenvoranschlag: 1,3 Millionen Euro. Der Kirchenkreis hofft auf Fördermittel der EU und des Landes. Ein beträchtlicher Batzen aber muss selbst finanziert werden. Engagierte Personen aus Politik, Wirtschaft und Kultur unterstützen das Projekt. Möglichst 2020 eine neue Orgel der Firma Klais an den „Tourismus-ten“ wieder vervollständigen kann.

Eine besondere Aktion ist die Unterstützung von Rupert Leißner. Der Husumer stellte eine seiner Puzzleboxen für ein Orgelprojekt zur Verfügung. Ab sofort ist die Marienkirche mit



„Herzessache – Orgel retten“

Die leisen Klänge einer Blockflöte sind zu Beginn eines in der Husumer Marienkirche zu hören. Mit dem Orgelbauverein ist eine neue Orgel für das Gotteshaus auf dem Marktplatz. Kostenvoranschlag: 1,3 Millionen Euro. Der Kirchenkreis hofft auf Fördermittel der EU und des Landes. Ein beträchtlicher Batzen aber muss selbst finanziert werden. Engagierte Personen aus Politik, Wirtschaft und Kultur unterstützen das Projekt. Möglichst 2020 eine neue Orgel der Firma Klais an den „Tourismus-ten“ wieder vervollständigen kann.

Eine besondere Aktion ist die Unterstützung von Rupert Leißner. Der Husumer stellte eine seiner Puzzleboxen für ein Orgelprojekt zur Verfügung. Ab sofort ist die Marienkirche mit

Stück Kultur retten
Nach den Worten der Vorsitzenden Dietmar Gawelleck und Frigga Kamper fällt ein bestimmtes Stück Kultur im Herzen der Stadt Husum. In der Husumer Marienkirche von 1770 ist eine Orgel aus dem 18. Jahrhundert entliehen. Die Orgel ist ein Meisterwerk der Orgelbaukunst. Sie ist ein wichtiges kulturelles Erbe der Stadt Husum. Die Orgel ist ein Meisterwerk der Orgelbaukunst. Sie ist ein wichtiges kulturelles Erbe der Stadt Husum.

Herzessache: Orgel retten
Die Orgel ist ein Meisterwerk der Orgelbaukunst. Sie ist ein wichtiges kulturelles Erbe der Stadt Husum. Die Orgel ist ein Meisterwerk der Orgelbaukunst. Sie ist ein wichtiges kulturelles Erbe der Stadt Husum.



Amt für
Öffentlichkeitsdienst

Evangelisch-Lutherische
Kirche in Norddeutschland

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH